

**Nächste Ausgabe erscheint am 24. August:
Newsletter macht Sommerpause**

Der Pastoralraum Newsletter macht aktuell Sommerpause. Die nächste Ausgabe ist für Samstag, den 24. August geplant.

*Von Markus Schenk
5. Aug. 2024*



Momentan haben 200 Abonentinnen bzw. Abonnenten, hauptsächlich aus dem Pastoralraum Groß-Gerau Mitte, den Newsletter abonniert. Dieser erscheint in der Regel alle 14 Tage an einem Samstag und wird direkt ans jeweilige E-Mail-Postfach zugestellt. Im Fokus dieses Informationsangebotes stehen Nachrichten, Veranstaltungshinweise und Termine aus den Gemeinden des Pastoralraums. Es werden aber auch Informationen aus der Region, dem Bistum Mainz, der Katholischen Kirche Deutschlands und der Weltkirche veröffentlicht. Zum Newsletter kann man sich jederzeit unter dem folgenden Link anmelden: <https://bistummainz.de/pastoralraum/gross-gerau-mitte/newsletter/>